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あいち⽔⼟⾥ネット⼥性の会総会議案書⾯議決結果 

 
回答者５３⼟地改良区 / 会員６５⼟地改良区     

 
      第 1 号議案 令和 2 年度活動報告について 賛 ５３  否 ０ 
       第 2 号議案 令和 3 年度活動計画について 賛 ５３  否 ０ 
             

     アンケート結果 ※複数回答可のため数にばらつきがあります 
 

○ ⾦城学院⼤学 丸⼭教授による「⾃分の⾷⽣活を楽しくデザインしよう」 
〜⼥性の⾷⽣活の現状と課題を知る〜の研修会について 
 
１．研修会だけでもＷＥＢで聞きたい    ８ 
２．今後の研修会で是⾮聞きたい     ４０ 
３．その他（希望するテーマや講師など）  ２ 
  ・メンタルヘルス・⼼理学など 
  ・家庭でできる簡単な野菜作りの楽しみ⽅ 
 

○ Womenʼs Vision Vol.2 でお知らせしました視察研修について 
 
１．県内⼟地改良区の視察研修に参加する（予定） はい ２２  いいえ ２７ 
２．その他視察研修に⾏きたいところ 
  ・⽇光川⽔系の上流部と下流部の施設 

 
 

 
今後状況が落ち着きましたら、速やかに活動を再開できますよう視察研修などについて準備を 

すすめてまいりますので、いましばらくお待ち下さい。 
 今後とも会員の皆様、ご意⾒ご要望がございましたらお聞かせ下さいね。 

 

Vol. 3 

「あいち⽔⼟⾥ネット⼥性の会」会員の皆様、いかがお過ごしでしょ
うか。９⽉８⽇（⽔）に開催を予定しておりました令和３年度の総会
及び研修会が中⽌となりました。 

昨年１１⽉の設⽴総会以来１０ヶ⽉ぶりに会員の皆様にお⽬にかか
れる機会を運営委員⼀同⼤変喜んでおりましただけに、⼤変残念でご
ざいました。 

このたびは皆様⽅に令和３年度の総会提出議案について書⾯議決を
お願いすることになり、ご協⼒いただきましたことに感謝申し上げま
す。以下に会員の皆様からご回答いただきました議決の結果並びにア
ンケートの結果についてご報告させていただきます。 



 
❖ 進藤⾦⽇⼦参議院議員との交流会 ❖ 

 
総会の開催を予定しておりました９⽉８⽇（⽔）愛知県⼟地改良会館において、令和３年度

あいち⽔⼟⾥ネット⼥性の会第２回運営委員会を開催し、令和３年度通常総会提出議案の書⾯
議決結果について報告いたしました。そして、通常総会に来賓としてお招きする予定でありま
した進藤⾦⽇⼦参議院議員をお迎えし、運営委員との交流会を実施しましたのでその模様につ
いてお知らせしたいと思います。 

 
◇「あいち⽔⼟⾥ネット⼥性の会」へ 

 激励のメッセージをいただきました ◇ 
進藤議員は、全国で現在 22 の県で設⽴されている「⽔⼟⾥ネット⼥性の会」（令和 3 年 9 ⽉ 8 ⽇現在) 

を⽀援され、常に⼥性の視点を⼤切にした政策に全⼒を注いでおられます。 
ごあいさつの中では『 第 5 次男⼥共同参画基本計画 』についてもふれられ、これから⼟地改良の中に 

どのように⼥性活躍の場を設けていくのかが 1 つの⼤きな政策課題であるとおっしゃいました。そして、 
今後は⼟地改良区においても⼥性役員などの登⽤を加速させていきたいと抱負を述べられました。 

 
  
  
  

 
  
 
 
 
 
 

 
進藤⾦⽇⼦参議院議員との意⾒交流                

私たちの要望や意⾒に⽿を傾け   
真摯に向き合って下さいました。 
ありがとうございました。 

 
 
このたびの総会に向けて、⼥性の会事務局 
である県⼟連総務課において 会員の皆様の 
交流促進のため⼿作りの名札を準備い 
たしました。  
⼀⽇も早く⼥性の会の活動が再開できる⽇を              
⼼待ちにしています。   
 
 
 
 
 
 

 「あいち⽔⼟⾥ネット⼥性の会」事務局 
⽔⼟⾥ネット愛知 総務部総務課


